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VUELTA A CLASES 

Unión San Felipe
ganó en su debut 

Moderno sistema de
seguridad en 
Calle Larga 

Alcalde de Putaendo
se querella por

homicidio sucedido en
la comuna

http://www.diarioaldia.cl/


Unión San Felipe ganó en su primer
partido por 1 gol a cero

Trasandino derrotó por 1-0 a La Roja sub-20
Con gol de Wilson Martínez, el elenco andino gana su primer
compromiso amistoso en Juan Pinto Durán de cara a la temporada
2022 de la Segunda División Profesional

Trasandino de Los Andes se trasladó hasta la Región
Metropolitana para disputar su primer partido amistoso en el
bunker de la selección chilena, enfrentando a la categoría sub-20
que se prepara para el Sudamericano 2023.

La escuadra que dirige Francisco Arrué inició su pretemporada el
día 16 de febrero en la comuna de Los Andes, donde el cuerpo
técnico ha podido ajustar las piezas y la idea de juego que se
quiere plasmar en el torneo de Segunda División Profesional y
Copa Chile.

Un partido parejo y de alta intensidad se vivió entre ambos elencos
que en los primeros 45’ con equipos estelares no pudieron
convertir en el arco rival, yéndose a camarines con un 0-0.

Ya en la segunda etapa y con otros jugadores en cancha, se
mantuvo el ritmo en el terreno de juego, logrando desde
lanzamiento penal, el refuerzo de Trasandino para este 2022,
Wilson Martínez convertir el 1-0 definitivo.
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En encuentro frente a Rangers,
puntero del campeonato y con un gol
de Byron Rivero, el Uní Uní ganó en
su debut.

Si bien, los sanfelipeños terminaron
con un jugador menos por expulsión,
esto no mermó en su juego y se
quedaron con los tres puntos.

El debut además, contó con una
importante asistencia de público.
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Alcalde Mauricio Quiroz anuncia que el municipio presentará
querella criminal contra quienes resulten responsables del asesinato

de  Aldo Leiva González 

La primera acción judicial recaerá contra quienes resulten responsables del homicidio de Aldo Leiva González, vecino del sector de Granallas, que
fue encontrado este lunes 28 de febrero sin vida al interior de una casa abandonada ubicada en la subida de Nueva Chacabuco.

Asimismo, se elabora una querella contra los que resulten responsables del incendio intencional que afectó a la vivienda donde se halló el cadáver
del vecino, pues dicho ilícito pudo provocar una tragedia aún mayor, ya que el inmueble siniestrado se encuentra en una zona boscosa, cercana a
una panadería, a una bencinera y a viviendas.

 Para la primera autoridad comunal, estos hechos son absolutamente repudiables y atentan contra la seguridad de la gran mayoría de las y los
habitantes de Putaendo, pueblo que históricamente se ha caracterizado por su tranquilidad. 

 “Creemos que es necesario y urgente que se haga justicia, que se encuentre y se castigue drásticamente a los culpables del asesinato del señor
Leiva, pero adicionalmente creemos que es indispensable volver a la calma, a la sensatez y a la serenidad que caracteriza a la comuna de
Putaendo”, manifestó el alcalde Mauricio Quiroz.

 Por otro lado, el alcalde  ya ha tenido conversaciones con autoridades gubernamentales para esclarecer los hechos lo antes posible, además de
aumentar la presencia de Carabineros y de la Policía de Investigaciones (PDI) en Putaendo.

Al respecto la alcaldesa Dina González Alfaro, indicó que “uno de los temas que más hemos querido tratar y resolver es la seguridad. Hoy estamos
sumando un implemento más a nuestro servicio de seguridad ciudadana, que es la posibilidad de leer patentes que pudieren haber sido robados. Vamos
a tener estos equipos instalados en nuestras camionetas, que nos permitirá en tiempo real verificar las patentes”.

Por su parte, Diego Rojas, gerente de la Asociación de Aseguradoras de Chile señaló que “estamos entregando una herramienta innovadora, Calle
Larga será una de las 50 comunas que contarán inicialmente con este sistema. Safebywolf que es una aplicación chilena, que tiene esta cualidad de
poder convertir un teléfono celular en un lector de placas patentes”.

Este sistema además trabaja en línea con otras comunas que también tienen instalados los equipos, lo que permite además tener alertas de patentes
robadas que puedan pertenecer a Calle Larga y que estén circulando en otras ciudades.
 

Seguridad Ciudadana de Calle Larga cuenta con moderno sistema
para detectar patentes con encargo por robo

Sistema opera en tiempo real y permite a los efectivos poder detectar vehículos robados que transiten
por la comuna.

Este miércoles se firmó el convenio junto con la puesta en marcha del nuevo sistema de monitoreo de
placas patentes con que contarán los vehículos de seguridad ciudadana.

Un moderno sistema que opera con un teléfono celular, el que en tiempo real va escaneando las
patentes de los vehículos que circulan por las distintas calles de la comuna. Esa información además es
enviada a una central que permite establecer más antecedentes de una placa con encargo.

Paralelamente, la corporación edilicia también prepara una querella criminal
contra los autores del incendio intencional que puso en peligro a varias
viviendas, a un local comercial y a una bencinera en pleno centro de Putaendo. 

 Con el objetivo de velar por la seguridad y tranquilidad de vecinas y vecinos
de Putaendo, este miércoles 2 de marzo el alcalde Mauricio Quiroz informó
que desde el área jurídica de la municipalidad se encuentran redactando dos
querellas criminales ante los lamentables y repudiables episodios acaecidos
durante los últimos días en la “Capital Patrimonial de Aconcagua”.



Con recursos de la Ley SEP, el
establecimiento adquirió
polerones y poleras para
entregar a todos sus
estudiantes, quienes se
presentaron en sus uniformes
durante el acto de inicio del
año escolar 2022.

En marco del retorno a la
presencialidad y el inicio del
año escolar 2022, la Escuela
Mixta Lo Calvo de San
Esteban hizo la entrega de
uniformes para todas y todos
sus estudiantes,
correspondiente a poleras y
polerones institucionales,
transformándose en un
espaldarazo y un gran ahorro
para las familias. 

Escuela Mixta Lo Calvo de San Esteban invirtió más de 5 millones
de pesos en la compra de uniformes para todos sus alumnos
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Esta iniciativa, que alcanzó una inversión superior a los 5 millones de pesos y se desarrolló gracias al financiamiento de la Ley de Subvención
Escolar Preferencial (SEP), benefició a la totalidad de la matrícula, la que alcanza casi 200 escolares.

En esa línea, el Director del establecimiento, Cristóbal Aguilera, manifestó que “Estamos muy contentos de poder entregarle a toda la comunidad
educativa, a todos nuestros estudiantes una ayuda, porque implica una disminución de  sus gastos en materia escolar”, sostuvo.

A este beneficio, también se suma los anunciados por el municipio, con la entrega de útiles escolares para todos los escolares de la comuna y la no
obligatoriedad del uso de uniforme. 

Por su parte, la Directora del Departamento de Educación Municipal, Jocelyn Herrera señaló que “Esta entrega, se realizó en el acto de
inauguración del año escolar de la Escuela Mixta Lo Calvo, los y las estudiantes fueron beneficiados con poleras y polerones de su uniforme
escolar. Esto se financió a través de la Subvención Escolar Preferencial, que es un fondo que viene destinado para mejorar las condiciones de
aprendizaje de nuestros estudiantes y que el director del establecimiento utilizó este fondo para poder aportarle a la economía de los hogares y que
los padres no gasten tanto dinero en uniformes y nuestros estudiantes mantengan la identidad institucional”, señaló.



Con alto nivel de asistencia de estudiantes se dio inicio al año escolar
2022 en Los Andes
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Más de cinco mil niños, niñas y jóvenes de la educación
municipal vuelven de forma presencial a sus establecimientos

Tras dos años de aulas vacías, hoy se retomó la presencialidad
en la educación municipal de Los Andes. En la comuna, se
dio el inicio del año escolar de forma oficial en una ceremonia
que se realizó en la Escuela Ignacio Carrera Pinto, donde
autoridades, comunidades educativas y los protagonistas:
alumnos y alumnas, dieron el inicio a las clases.

Los estudiantes son los más contentos de poder volver a sus
salas, jugar en los patios de la escuela, reencontrarse con sus
compañeros y profesores luego de dos años de educación a
distancia. 

Carlos Riquelme, alumno de séptimo básico de la Escuela
Ignacio Carrera Pinto dijo: “el retorno a clases me gustó
mucho, al fin puedo ver rostros nuevos, ver a mis
compañeros, a mis profesores, poder participar. Seguimos los
protocolos al pie de la letra, así que muchas gracias por el
retorno a clases, porque al fin podemos expresarnos mejor”.

Las autoridades presentes, entre ellos la SEREMI de
Educación Patricia Colarte, el delegado Presidencial
Provincial de Los Andes, Ricardo Figueroa, el alcalde Manuel
Rivera, concejales y directivos de todos los establecimientos
de administración municipal, compartieron el reencuentro
entre alumnos, profesores y asistentes de la educación. 

El jefe comunal, Manuel Rivera, señaló: “es un día lleno de
emociones, agradezco a la SEREMI de Educación Patricia
Colarte que haya tenido la gentileza de inaugurar el año
escolar a nivel regional en Los Andes. Es muy gratificante ver
que más de cinco mil alumnos de la educación municipal
(jardines infantiles, escuelas y liceos) vuelvan a clases, la
presencialidad es la mejor manera de entregar aprendizajes.
Sabemos que la pandemia no ha terminado, por lo que
estamos preparados para cumplir con todas las normativas
sanitarias para que el objetivo de entregar educación sea la
mejor posible”.

Por su parte la SEREMI de Educación, Patricia Colarte,
felicitó a todas las comunidades educativas de la región de
Valparaíso que hoy han iniciado exitosamente las clases
presenciales, destacando y valorando el trabajo que durante
los últimos años han debido liderar equipos directivos,
profesores y asistentes de la educación. “Ha sido un trabajo de
mucha complejidad que como Mineduc reconocemos.
Queremos darle la seguridad y tranquilidad a los padres y
apoderados, de que los colegios no solo son lugares seguros
para aprender, sino para desarrollar otras habilidades sociales
y emocionales”. 

En tanto el delegado Presidencial Provincial, Ricardo
Figueroa, agregó: “es un gran día, volvemos a tener esta
inauguración del año escolar como corresponde. Un gran
abrazo a todas las comunidades educativas: profesores,
profesoras, familias y alumnos que hoy retornan a clases
después de estos dos años tan difíciles en pandemia”.


